

## CONCURSO













## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## EL GRAN LOGRO DE GITANJALI RAE

Autoría: RODRIGO S. S. - 11 años







EL GRAN LOGRO DE GITANJALI RAE Una científica llamada Gitanfali Rae Tenía una gran pasión por seu científica. Pero solo Tenía ocho años, de Todas formas aunque no Fuera conocida por sus hazañous ella quevía empezar a investigar mochas essos por su pasión. Pero sus padres no la dejaban hacer experimentos, porque podrían ser peligrosos y podría hasta explotar. La niña no se sorprendió porque lo veía Venír. Pero la niña eva astuta porque avague no podía hacer experimentos, ella estudiaba Todas las combinaciones de productos para ver si podía ella deseubrir alqua combinación inexistente. Así estuvo hasta que consiguió llegar aset científica. en el año 2019. Podía hacer lo que quisiera, un día una combinación salió bien, o almenos eso Évera, des cubrió voas bacterias, creyó que era un animal unicelular norvo. De la emoción se le cayó. el Tobo en el que había hecho la combinación y Todos salieron volando, evero que no pasaba rada, pero lo que había hecho había sido cuent va nuevo virus. La gente empezaba a Tener restriados, La día una persona murió por un

"restriado", investigaron sobre el caso y descubrieron que se había ereado un nuevo virus, b llamaron Covid-19 (Euronavirus). Gidanfali Rao pensó que debería de haber sido va error la investigación, que nadie había hecho un experimento Tan quande como para crear vo vivos, los demás cientificos la miration y le dijeron: No le dois coenta de que has sido Ti, el experimento que hiciste ever un nuevo Virus mortal! no se la creia, pero turo que aceptar que fue ella p como ella creó el vivos ella lo va a eliminar. Empezó haciendo unas combinaciones y la lió aun más , creó la mulación del virus. Los demás científicos se dievon eventa de la que sucedió y la despidieron. Ya el viros con la milación ha infectado a cientos de miles de personas y ha matado a miles de personas, al leer Gétagali Rao las noticias, nose tindió, empezó haciendo el mismo experimento que lo cambió Todo. Los ingredientes los había dejado en el laboratorio 1, Tuvo que investigar y realizar las combinaciones durante meses y al Final consiguió Jodos los ingredientes, Jodos menos uro, el virus. No saloía ai si quiera el experimento iba a funcionar.

ConoTenía materiales de sobra penso hacer el experimento pero sin el vivos, parque no quería la Vacuna, quería el vivos para la vacuna. Hiso bien el ex perimento, agió todo el virus que salió de la combinación para que no la liara más de lo que ya la ha hecho. Obtivo Tanto que podía intentar la vacuna cinco veces. La primera vez exploto, pero Gitanjali Rao pudo escapar porque sonaba varo y decidió correr. Explotardo los Tibos con los que hacía el experimento y Tovo que ira los científicos para que le dejaran hacer el experimento. Le dejavor pero con una condición: si no sale bien la trendión que deteneriella e veía que no iba a salir bien, pero se dió cuenta de que Tenía que echat les ingrédientes en diatinte orden. Miró el libro de combinaciones para ver que ingredientes se podiun mezdar, al final lo consiguió. Lo provó en un paciente con Covid-19 y esperó seis meses, el paciente se cutó y no Tenía y a el Covid-19. Así que en menos de un año se solucionóy el Covid-19 acabó en 2024 y tolvieron a contratat a Gitanjale Rao como científica

